
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 15.01.2018
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Carina Gude x

Denise Kaupat x

Dmytro Leus x

Gary Strauß x

Fabian Krautwald x

Hanna Rips x

Imanuel Heymans x

Jannik Esser x

Katharina Polzen x

Lukas Heflik x

Marc-Oliver Bahl x

Marvin Vincent Hose x

Miriam Dreesbach x

Natalie Kirstein x

Olessa Daniev x

Ronald-Lukas Ort X (17:33)

Ronja Immelmann x

Saskia Janshoff x

Sven Langwasser x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Anna Behle x
Arantxazu Bößem Esperilla x

Erik Kupschke x

Johannes Schwabroh x

Monika Keutmann x

Sascha Graßhoff x

Saskia Koza x

Sonstige Anwesende:



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind nicht genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls:

→Post:
 keine Post

→E-Mails:  
 Einladung zur Kassenschulung
 Erinnerung an die Semestergeldanträge

→Berichte:  
 FSVK:
 Auf Plakatierung soll besser geachtet werden
 am 19.02.18 ist IQ-Tag, Infos folgen
 AStA will in die Fachschaften kommen und sich mit uns unterhalten
 es wird darum gebeten, dass bei offiziellen Mail von FS-offen eine

Rückmeldung erfolgt
 20/21.02.18 ist Fachschaftenschulung

Top 0:  Raum:
 Ronald hat den Mülleimer entsorgt. Der Grund: Schimmelbefall

Top 1:  Finanzanträge:
 nicht beschlussfähig
 WICHTIG: BITTE NÄCHSTE WOCHE BESCHLUSSFÄHIGKEIT

HERSTELLEN, ES BESTEHEN DRINGE ANTRÄGE

Top 2: Postersession:
 Kirsten wollte eine Postersession zur Institutsvorstellung durchführen
 aufgrund von Krankheit möchte sie diese ins SS verschieben
 dazu hätte sie gerne die Unterstützung eines Rates, wer sich dazu berufen

fühlt, soll sich Gedanken darüber machen



Top 3: Party:
 Sven hat keine weiteren Infos vom Stone, aktuell stagniert die Planung

aufgrund mangelhafter Kommunikation seitens des Stone

Top 4: VV:
 am 22.02 12:30 ist VV
 erscheint bitte möglichst zahlreich!
 Jannik erstellt dazu eine Veranstaltung auf FB
 Ronald bittet darum, den Rahmen für die Renovierung des Raumes

festzulegen. Dieser sollte 2000 Euro betragen
Top 5:  :


Sonstiges:

Ende der Sitzung: 17:49
Protokollführer: Fabian Krautwald
Redeleitung: Sven Langwasser


